
Compte rendu du conseil de quartier  
Biousse – Fretière – Royolet du Mardi 20 septembre 2022 à 19h30 

 Salle des Mariages – Mairie 
 

Réunion en présence d’une bonne vingtaine de participants 
Animée par :  Christelle CHAUMERY Présidente, Yves PETITPIERRE Représentant du Royolet, 

Jean-Philippe Bayon, élu référent de ce conseil 
 

Elu associé : Pascal Jugnet conseiller délégué en charge de la voirie 
 
 

Monsieur Drogoz, Maire, ouvre la réunion en reprécisant le processus de création et de fonctionnement des 
conseils de quartier. De plus, il apporte les précisions suivantes : 
- révision PLU objectif fin de mandat 
- évolution probable vers un PLUI 
 
Monsieur Jugnet, avec les habitants présents, dialogue sur les sujets évoqués lors de la réunion 
précédente afin de faire émerger des solutions. 

• Royolet : Demande de classement de la rue en zone 30.- Une mesure de vitesse sera 
demandée au policier municipal sur RD avant entrée de Montcarra. Une étude est 
envisagée pour une réfection du chemin du Royolet en 2023 suite dégradations 
consécutives aux constructions récentes. Un contact sera pris avec les services du 
département pour étudier une proposition d'aménagement du carrefour de Fuyssieux sur la 
RD143 en arrivant de Dolomieu, en amont des aménagements réalisés en 2020 (chicane 
provisoire en test ??) 

• Carrefour de la Haute Biousse : le carrefour vient d’être équipé de plots, il est officiellement 
une priorité à droite. Demande que le département signale ce carrefour en amont. 

• Vitesse sur la Haute Biousse : idem qu’au Royolet, une solution sera étudiée 
• Lavoir de la Haute Biousse : accord de principe pour un budget permettant sa 

transformation en aire de pique-nique si accord des habitants pour cette réaffectation 
(questionnaire et vote à organiser). Réalisation possible début 2023 

• Carrefour de fretière : demande que la commune l’équipe comme celui de la Haute Biousse 
• Route Haute-Biousse – le Bourg : cette route est une départementale jusqu’au panneau 

d'entrée d’agglomération. Après, elle est du domaine communal. La commune est en train 
d’étudier une sécurisation du carrefour de la Michaudière, une approche globale sur cette 
zone sera faite (cheminements des piétons par exemple) 

• Une étude est menée pour remise en état et uniformisation des abris-bus sur toute la 
commune 

• Demande d'installation d'un miroir à l'angle de la ferme Foret - chemin des épinettes 
• Chemins de randonnée : une recherche des noms d’origine sera faite par les habitants : 

voir un budget pour les panneaux 
• Table d’orientation : accord de la mairie pour une table d’orientation aux Rompais ou aux  

Grand Champ? Voir l’emplacement et le type de table. Réalisation possible début 2023 
•  

Tous ces dossiers feront l’objet d’une actualisation au prochain conseil de quartier 
 
Date du prochain conseil de quartier fixée au 10 janvier 2023 à 20h00 en Mairie 
 

Et pour conclure, le verre de l’amitié ! 

 

 


